

連絡

インフルエンザ流行

今年、各地でインフルエンザが大流行しています。真岡市でも小学校から高校まで多くの学校でインフルエンザによる学級閉鎖などがあります。学校でもマスク着用やうがい、手洗い、換気を行っていますが、ご家庭でも人が多く集まるところへ不要な外出をしない、外から帰ったらうがい、手洗いなどの予防をお願いします。



生活科「これまでのわたし これからのわたし」

前回のおたよりでもお知らせしましたが、「これまでのわたし これからのわたし」の学習で、生まれてから今までのことをまとめる予定です。乳児期から幼児期（学校に上がる前まで）の間の写真を4枚程度（コピーでも可）、持たせていただきたいと思います。できましたら、写真の後ろに何歳の頃かと、その頃のエピソードなどを簡単に書いていただきたいと思います。また、小さいころのエピソードを書く記入用紙をお渡ししました。書ける範囲で結構ですので、2月6日（水）までに持たせてください。よろしくお願いいたします。

青於発表会

2月20日（水）は、青於発表会、2年生最後の保護者会があります。お子様の1年間の成長を見ていただくとともに、次年度についての話し合いをして保護者の皆様との共通理解を図りたいと思います。ぜひご参加くださいますよう、よろしくお願いいたします。

図工材料

図工で、「友だちハウス」を作ります。いろいろな大きさの空き箱を集めておいてください。よろしくお願いいたします。折り紙やモールなどがあると良いかと思ひます。図工の教科書を参考にしてください。

2月の集金

6年生を送る会（演劇鑑賞会鑑賞代）	700円
下野台紙	74円
ときめきコンサート	210円
作品バック	80円

合計 1,064円

2/14（木）集金袋をお渡しします。なるべくおつりのないように、2/19（火）までに集金をお願いします。



3学期のめあて

3学期になって、新たなめあてをたてました。
みんな、めあてに向かってがんばっています。

- 陽弘さん：字を丁寧に書く。あやとびをがんばる。
- 菜緒さん：2年の復習をがんばる。
- 隼さん：二重跳びをがんばる。漢字をがんばる。
- 海さん：国語や算数の勉強をがんばる。
- 藍梨さん：8の字跳びをがんばる。
- 颯太さん：国語の読み取りと8の字跳びをがんばる。
- 奈那さん：字を丁寧に書く。2学期の復習をする。
- 悠聖さん：2年の復習をする。
- デオさん：かけ算と8の字跳びをがんばる。
- 舜華さん：かけ算、自学をがんばる。

